

Espae organizó la II muestra TEDxPeñas

Profesionales y estudiantes **exponen** sus proyectos

Por segundo año consecutivo se realizó la exposición TEDxPeñas, organizada por la Escuela de Negocios y Postgrados de la Espol (Espae). El ciclo de charlas tuvo lugar en las instalaciones del MAAC, en el malecón Simón Bolívar.

Walkyria Goode, una de las organizadoras del evento, comentó que la TEDxPeñas incluye una serie de conferencias donde se exponen ideas innovadoras que se están aplicando en la sociedad, haciendo que los participantes se motiven con las enseñanzas y experiencias transmitidas por parte de los conferenciantes nacionales. Una de las ideas más aplaudidas fue la de Andrés Fernández, cuyo proyecto es una campaña educacional que busca reutilizar las botellas plásticas en las comunidades costeras del país, a

través del intercambio de clases de surf. “Yo les enseño a surfear, les hablo de la importancia de cuidar el mar y los objetos que se pueden crear con una botella de plástico, ellos aprenden y ven nuevas formas de vivir en su comunidad”, indicó Fernández.

Profesionales y estudiantes de varias universidades asistieron a la jornada donde se expusieron campañas de ayuda social y rescate del medio ambiente.

“Me parece muy interesante la charla, porque a más de presentar ideas nos enseñan a trabajar en equipo”, expresó Elías Roldán, uno de los estudiantes presentes.

Otro de los proyectos presentados fue el de John Dunn, quien trabaja en una idea para rediseñar y darle vida útil al manglar del estero Salado. La idea de Dunn comprende limpiar el estero con ayuda de la ciudadanía para lograr que este espacio sirva para vivir y pescar.